

La violence envers les athlètes : le chemin parcouru et les défis à venir

Résumé

L'existence de la violence envers les athlètes est de plus en plus reconnue dans le grand public. En dépit de cette grande attention médiatique, il reste que ce domaine de recherche peine à fournir un portrait clair et complet du problème, et ce, autant à l'échelle nationale qu'internationale.

Cette présentation vise dans un premier temps à présenter une synthèse des connaissances dans le domaine à l'heure actuelle, spécialement à travers la recherche menée au Québec. Dans un deuxième temps, la présentation vise à faire état des défis en recherche et sur le plan social en lien avec ce dossier d'importance.

Sylvie PARENT

Sylvie Parent est professeure au Département d'éducation physique de l'Université Laval et chercheure régulière au CRIPCAS. Ses travaux portent sur la violence envers les athlètes. Ses plus récents projets ont porté sur le développement et la validation d'un questionnaire visant à mesurer le problème au Québec.



Mardi 26 mars 2019

11h45 – 12h30

Université de Montréal

Pavillon Lionel-Groulx, **local C-2059**

3150, rue Jean-Brillant (Montréal)



CICC
Centre international de
criminologie comparée

Téléphone : 514-343-7065
Télécopie : 514-343-5650
Courriel : cicc@umontreal.ca

www.cicc-iccc.org

Université
de Montréal

UQTR
Université du Québec
à Trois-Rivières